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北秋田市教育委員会 

令和２年８月定例教育委員会会議録 

 

 

１．招集年月日   令和２年８月２７日（木） 

 

２．招 集 場 所   北秋田市役所第二庁舎 式場 

 

３．開会及び閉会   開会：午後１時３０分 閉会：午後３時５８分 

 

４．出 席 委 員   教育長：佐藤 昭洋  委 員：佐藤 正俊 

           委 員：佐藤 英樹  委 員：蒔苗  隆 

            委 員：藤本 基子 

 

５．欠 席 委 員   なし 

 

６．出 席 職 員   教育次長：小笠原  吉明 

総務課長：金田 浩樹   

学校教育課長：小林 秀雄  

生涯学習課長：長岐 孝生 

スポーツ振興課長：藤野 義則  

総務課総務係長（書記）：三澤 照美 

 

７．傍 聴 者   １名 

 

８．報 告 事 項  （１）教育長報告 

             ① 教育長動静 

           （２）各課長所管報告 

・総務課 

  ① ８月行事報告及び９月行事計画 

  ② あきたリフレッシュ学園 

  ③ 教育留学推進事業 

             ・学校教育課 

              ① ８月行事報告及び９月行事計画 

              ② 学校の状況 

             ・生涯学習課  

              ① ８月行事報告及び９月行事計画 

・スポーツ振興課 

  ① ８月行事報告及び９月行事計画  
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９．附 議 案 件  

（１）承認第５号  専決処分の承認を求めることについて（財産の取得の北秋田市議会提出に 

ついて） 

（２）承認第６号  専決処分の承認を求めることについて（令和２年度北秋田市一般会計補正

予算（第６号）の北秋田市議会提出について）  

（３）議案第36号 北秋田市伊勢堂岱遺跡景観条例を廃止する条例の北秋田市議会提出につい

て  

  （４）議案第37号 令和２年度北秋田市一般会計補正予算（第７号）の北秋田市議会提出につ 

いて 

   （５）議案第38号 北秋田市伊勢堂岱遺跡景観条例施行規則を廃止する規則の制定について 

   （６）議案第39号 北秋田市伊勢堂岱遺跡景観審議会規則を廃止する規則の制定について 

   （７）報告第５号  専決処理の報告について（公文書の開示について） 

      

１０．そ の 他  

 

１１．会 議 録 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

ただいまから、８月の定例教育委員会を開会します。 

はじめに、署名委員の指名をさせていただきます。本日の署名委員は佐藤正俊委員

にお願いします。 

 

はい。 

 

次に、次第２番「前回委員会会議録の承認」です。事前に事務局から配付されてい

る第３回臨時会、７月定例教育委員会の会議録の内容について、訂正等がある方はい

らっしゃいますか。 

 

ありません。 

 

ないということですので、会議録については承認とさせていただいてもよろしいで

しょうか。 

 

はい。 

 

承認といたします。 

続いて、次第３番「諸報告」です。（１）私、教育長から動静について報告しま

す。 

 ８月２日北秋田地区合同演奏会は、これまで吹奏楽コンクールや定期演奏会が中止

になる中で、コンクールの代替として北秋田市文化会館で行われました。鷹巣中学校

吹奏楽部、森吉中・阿仁中・合川中・上小阿仁中４校合同の吹奏楽チーム、秋田北鷹 
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金田総務課長 

 

 

 

 

高校吹奏楽部の３団体の演奏会でしたが、子どもたちも演奏会に向けて練習してきて

いて、一生懸命な演奏は心打たれるものがありました。こういう機会を減らしたくな

いと感じたところです。感染症の対策もしながらの演奏会でしたので、関係者も気を

遣った運営をしてくれました。３日は合川公民館へ図書の寄贈がありました。合川地

区にお住まいの長田さんから、図書を購入するためにと寄附された４０万円で購入し

たものです。長田さんからの寄附は２回目で、前回はお祖父さんの１００歳の時に、

今回はお母さんが昨年１００歳になったということでいただいたところです。４日の

市教頭会研修会については、私の方からは新型コロナウイルス対策として、新しい生

活様式、行事等の見直し、業務等の見直し、教育委員会からの物品等の支援やＧＩＧ

Ａスクール構想などについて話しました。その中で、あきたリフレッシュ学園の１学

期について紹介し、園生の１学期の振り返りの文章が教育の原点のようなところも感

じられましたので、教頭先生方にも読んで聞かせたところです。１６日市子ども会育

成連合会の魚のつかみ取りは、約１５００匹のニジマス・イワナ・ヤマメを米代川河

川敷に作ったプールに放し、子ども約１１０人が参加して行われました。密を避ける

ために学年ごとに行い、とてもすばらしいイベントでした。１７日県生涯学習課の班

長が来庁し、今年度、この状況では長期教育留学は実施することはできないというこ

とで休止することにいたしました。その後、昨年マタギの地恵体験に参加した国立市

の保護者からメールをいただき、長期教育留学に子どもを参加させたいと申し出があ

りましたが、できない状況をお伝えしました。同日、死亡叙位の伝達式の上杉政吉先

生は、今年３月１３日に亡くなられた方です。最後は阿仁合小学校長で退職されまし

たが、昭和４８年伏影小学校の校長をスタートに、阿仁町立第二中、米内沢小、阿仁

合小と、４校で１３年間校長を務められました。その後、平成４年から平成１４年ま

で阿仁町の教育委員、平成１１年からは教育委員長もやられておりました。息子さん

に来ていただいて伝達しました。１８日市戦没者追悼式は、規模を縮小し２０人位の

参加者で行いました。１９日は本市の初任者７名に対し研修会を行い、「（若さを生か

して）子どもの夢を育む教師に」というタイトルで講話しました。内容としては、子

ども第一に考えてほしいということ、若いということを特権として失敗を恐れずに挑

戦してほしいということ、そして三つ目として、学級のガキ大将になってほしいと話

をしたところです。初任者から２学期は、子どもと一緒に活動する時間を多くしたい

という声が聞かれて、よかったと感じました。２４日の臨時議会では、先般、教育委

員会で議決した統合小学校名、その位置についての条例を決定したところです。 

 以上、私の動静ですが、何か質問等はございませんか。 

 なければ次に移ります。（２）各課所管事項の報告について、はじめに総務課から

お願いします。 

 

＜８月行事報告及び９月行事計画について報告＞ 

 資料のとおり。 

＜総務課報告概要＞ 

１．あきたリフレッシュ学園 

（１）利用状況 学園生１１名（中学生１０名、小学生１名）前月比増減なし。 
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金田総務課長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

金田総務課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

金田総務課長 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

（２）活動内容 資料のとおり。             

２．教育留学推進事業 

（１）留 学 生 ４月１日から受け入れを休止。８月１７日県生涯学習課との打

合せを行った結果、今年度の長期教育留学の実施は見送る。 

    

ただいまの報告について、質問や意見などはございませんか。 

 

報告とは別になりますが、中学校ではクーラーが順調に稼働していますか。 

 

中学校では稼働しています。 

 

校長などから聞き取りしましたが、非常に喜んでいました。特に今年は、夏休みが

８月に入ってからですので、３年生の補習やテストなどもよい環境の中でできたと聞

いています。 

 

旧鷹巣南中学校周辺の草が非常にきれいに刈られています。聞くところによると中

央小と南小の校務員さんたちががんばっているようですが、教育委員会から依頼した

ものですか。 

 

工事が始まると中に入れないので、工事が始まる前に、中央小と南小の校務員だけ

ではなく、鷹巣地区に住んでいる校務員で協力できる人に、土曜日などにお願いして

います。その分は時間外として対応しています。 

 

よかったと思います。学校として使用するところですし、国道から見えてしまうの

で、よくやってくれているなと感心して見てきました。 

 

他にございませんか。 

なければ、次に学校教育課からお願いします。学校教育課の報告の中で、職員及び

児童・生徒に関する内容につきましては、プライバシーに配慮して内容を非公開とし 

てもよろしいでしょうか。 

  

はい。 

  

皆さんの同意を得られましたので、職員及び児童・生徒に関する内容につきまして

は非公開として、次第５番「その他」の中で報告します。 

それでは、学校教育課長から所管報告をお願いします。 

 

＜８月行事報告及び９月行事予定について報告＞ 

 資料のとおり。 
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小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

蒔苗委員 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

  

佐藤教育長 

 

＜学校教育課報告概要＞ 

１．児童・生徒数 ８月１日現在 １,６８０名 前月比１名増。 

２．栄 光    資料のとおり。 

（１）北秋田吹奏楽連盟コンクール代替演奏会   

３．各小・中学校の修学旅行について    

 ・様々なコロナ対策の会議を何度も行い、その都度、その時々に合わせた内容で

話題にしてきた。 

・１学期の終わりの段階で各校ともＰＴＡ等を行いながら行き先を決めていた

が、８月７日に秋田市でクラスターが発生して以降、コロナウイルス感染症が増

えている状況を受けて、話合いをし計画を練り直している。（別紙資料のとお

り） 

 

 ただいまの報告について、質問や意見はございませんか。 

 

 修学旅行の件について、福祉関係の機関に勤務していますので、県外に家族が行き

来したら２週間は職場に来られないということで、かなり悩んでいる方もいるみたい

ですし、北秋田市内でも修学旅行に行く・行かない、県内・県外といったアンケート

を何回も重ねていると聞いています。日々状況が変わっている中、子どもたちの思い

出作りの行事に大変苦労されていると思います。揉めているというよりは話合いで進

んでいるものですか。 

 

 話合いで決めていますが、参加させられないという家もある一方で、ぜひやってほ

しいという家もありますので、考え方の違いはあるようです。どの学校も一月を切っ

ていますので、キャンセルした時にはキャンセル料は発生します。それについては、

教育委員会の方で検討したいと思います。 

 

 各学校でバスを貸切にして他との接触がないようにしたり、ホテルも厳選していま

すので、親御さんの職場にも理解を得られるのではと話はしましたが、事業所の方は

厚生労働省の指導があるようですのでハードルが高いようです。 

 

 森吉中学校の経費が他に比べて高いようですが、特別な補助をもらうなどはありま

すか。 

 

 他は１泊や日帰りに変えていますが、森吉中だけが２泊３日だということです。高

いように見えますが、これでも例年に比べれば安くなっている方です。修学旅行を実

施する場合でも、県の貸切バスの補助事業を使ったり、児童・生徒分についてはＧｏ

Ｔｏトラベルキャンペーンも使えるので、各学校で考えている矢先の今の状況です。  

 

 他にございますか。 
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佐藤正俊委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

藤本委員 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

藤本委員 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 北秋田市から移転して、お盆に帰省した家族が、「きらり★きたあきた」を目にし

て購入できないかといろいろ聞いたようですが、非売品ということで最終的に私のと

ころに連絡がきました。子どものために是非ほしいという嬉しい話でしたのでお知ら

せします。 

 

 市の教頭会、初任者研修会、教務主任・研究主任会の時に、作成に携わった小林推

進監が「きらり★きたあきた」の使い方についてプレゼンしていますので、２学期は

また違った形で活用されていくのではないかと期待しているところです。 

 

 これまでも、たくさん問合せをいただいていて、北秋田市で幼少時代を過ごして、

現在遠くにお住まいの方には非常に懐かしいと言っていただいております。よい物が

できたのだなと改めて感じています。阿仁合小と前田小では全員の先生方の研修会も

行っており、他校でも研修会をしたいと声が出てくるのではないかと期待していま

す。  

 

 ２０２２年からの小学校５・６年生の教科担任制は、北秋田市でも取り入れるので

すか。 

 

現段階では文部科学省の構想でしかありません。人数の規定は法律によるものなの

で、法律で各校に配置される教員の人数が増えない限りは導入できない状況です。児

童数にもよりますが、例えば小学校だと８クラス以上ないと学級担任以外の教員の配

置がありません。そうすると、市内の学校だとあまり期待ができません。構想はある

にせよ、もう少し時間は掛かると思います。 

 

息子の学校では、教頭先生が理科を教えてくれたり、中学校でも教えている先生が

学校を跨いで算数を教えに来てくれたりしていて、北秋田市は充分なのかなと感じた

ところだったので聞いてみました。 

 

工夫によってできることと、教科担任制として制度でやることは違いがあると思う

ので、これからも国などの動向を見守っていきたいと思います。 

 

国の再生会議であったか、中教審であったか、その中の議論の一つで５・６年生の

教科担任制が上がっていますが、小学校でやるとすれば外国語や算数など教科を限定

してやろうとしていますので、中学校のようにたくさんの人がいなくてもできるよう

な方法を考えるのかもしれません。ただ、現場の先生方の思いもあるので試行しなが

らやっていくと思います。できれば市の中でも、学校の中でできる工夫をしながら取

り組んでいければ、子どもにとってはプラスになるのではないかとは思っているとこ

ろです。義務教育学校や小・中一貫教育校では、小学校の教員が中学校で教えたり、

中学校の教員が小学校で教えたりするなど、もっとダイナミックに教科担任制を動か

していくことができるので、これはかなり有益だと思います。 
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佐藤教育長 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤英樹委員 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

藤本委員  

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

藤本委員 

 

 

 

他にございませんか。 

なければ、次に生涯学習課長から報告をお願いします。 

 

＜８月行事報告及び９月行事予定について報告＞ 

 資料のとおり。 

＜生涯学習課主な報告＞ 

 ・合川公民館について 

   解体工事が始まるため８月３１日で貸館が終了する。９月の講座など事業につ

いては、他の施設で分散して行う。 

 

 生涯学習課に質問や意見はございませんか。 

 

 陶芸ハウスの利活用について、費用対効果を見るとなかなか成果が上がっていない

のではないかということで、春は保育園児の事業を組んでいたと思います。今やって

いる講座は、一般の方々を対象に８月は２名だけのようですが、どのくらいの人数が

この講座に参加しているのか分かっていたら教えてください。 

 

 詳細な人数はすぐお答えできませんが、指導者も決まって、窯を焼く準備をしてい

ますので、活用の頻度は上がってきています。 

 

 小学校も正課クラブで陶芸をやり始めましたので、保育園から小学校、一般へと広

がってきているようです。 

 他にございませんか。 

 

 「フィンランド展」に期待いっぱいで行きましたけれども、パンフレットが１枚し

かなかったし、印刷されたものが簡素に貼ってある感じだったので期待し過ぎてしま

いました。 

 

 クリスマス展もやったりしていますが、毎年同じような展示になっています。９月

２日には会員がメーンにはなりますが、秋田公立美術大学の先生を招いてフィンラン

ドの話しを聞く会は計画しています。展示については検討していきます。 

 

 以前は、フィンランドに実際行ったりしていたようですが、ここしばらく途絶えて

います。北欧の杜をフィンランドとオーバーラップしながら感じていただければと思

います。 

 

 もう１点講座のことですが、今の仕事で日本赤十字社秋田県支部の方と講座の打合

せをする機会があったのですが、その時に受講する方に確認してほしい一覧を渡され

て、中には今年度の炊き出しはしばらくしないことや、受講する方の体調不良はもち

ろん、本人または家族の方が２週間以内に県外に行っていないかを必ずチェックする 
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藤本委員 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

藤本委員 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

佐藤教育長 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

佐藤英樹委員 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

佐藤英樹委員 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

小林学校教育課長 

こととなっていました。公民館講座などではどこまで対策していますか。 

  

講座では、検温、手洗い、消毒、マスク着用にとどめています。市内の方が対象に

なっていますので、市外から来る時には追跡調査できるように住所・連絡先の記入な

どを求めています。 

 

 家族の県外への行き来は確認していないこと、料理教室などはメンバーがきちんと

分かっているからいいということですね。 

 

 はい。 

 

他にございますか。 

 なければ、次にスポーツ振興課からお願いします。 

 

＜８月行事報告及び９月行事予定について報告＞ 

 資料のとおり。 

 

鷹巣陸上競技場の公認の更新があったようですが、これは何年に１回で、１回の検

定に掛かる費用はどれくらいですか。 

 

検定自体の費用はさほど掛かりませんが、ルール改正によって大きく左右されま

す。今回大きく変わったところは、リレーゾーンが１０ｍ伸びました。また、ハンマ

ーケージの高さ、幅に改正がありましたので更新しています。今回は４千万円です。 

 

こんなに経費を掛けて更新しなければいけないのか、との声を聞いたことがあった

ので質問させてもらいました。 

 

更新しないと公認が受けられないので、いい記録を出しても公認されないというこ

とです。その他にもいろいろな微調整がありますので、その積み重ねで費用がかさん

でいます。 

 

３種の公認を取るために４千万円というのは、教育委員会として市の方へお願いす

るにもはばかられるくらい高額な補修でありました。この後、市民や子どもたちに活

用してもらうことで陸上の普及に繋がってくれればいいと思います。 

 他にございませんか。 

 なければ、次第４番「案件」に移ります。（１）承認第５号「専決処分の承認を求

めることについて（財産の取得の北秋田市議会提出について）」説明をお願いしま

す。 

 

＜承認第５号説明＞ 



9 

 

佐藤教育長 

 

蒔苗委員 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

蒔苗委員 

 

小林学校教育課長 

 

 

蒔苗委員 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

ただいまの説明について、質問や意見などございませんか。 

 

古いパソコンと新しいパソコンは、クラスごとに同じ物にするのか、学年で変えた

りするのか、どういう工夫をされますか。 

 

既に入っている物をまとめるので、一つの学校の中に入っている物はほぼ同じもの

になります。ちなみに端末については既にWindows10が入っていますので、OSにつ

いても同じ物となります。 

 

ただ、同じ Windows10であっても古いパソコンだと動作が遅くなりませんか。 

 

動作が遅くなるといっても古いもので４年前のものですから、起動するのに時間が

掛かるとかそういう状況ではありません。 

 

いずれまた、切り替える予定はありますか。 

 

ＧＩＧＡスクール構想が出る前の段階で、これまでは５年でリースをしていました

が、 Windows10の後続の OSが発表されていないことから、リース終了後も８年間は

使う構想を立てていました。 

 

全国的に同じ時期に更新しなければいけない時に財政的にどうするのか。全国市町

村会では、国に補助してほしいと要望は出していると聞いています。いずれ何年か後

の更新の時には、どうしていくのか問題になる可能性はあります。いずれ１人１台と

いうことで、子どもたちが活用して社会に適用できるような使い方をしてくれればい

いと思っています。 

 

パソコンの保管の場所はどうする予定ですか。 

 

無線ＬＡＮ高速化を行う中に、キャビネットを購入することも含まれています。中

にケーブルがあって、パソコンと繫いで充電していく２０台もしくは４０台が入るキ

ャビネットを同時に購入します。普段はそこに入っています。 

 

子どもたちは使う時に教室、場合によっては自宅にパソコンを持っていくことにな

るが、自宅の充電設備はどうするのか、授業でどう使われるのか想像がつかない。今

後の研修の仕方もあるが、先生方も使いこなせるのかとても心配です。大きな予算で

購入することになるので、活用できるようにリードをとってほしいと思います。 

 

いずれ、ノート代わりの使い方、教科書のデジタル化を見据えた使い方など、いろ

いろな使い方があるとは思いますが、なかなかイメージができない。これから私たち

も勉強していかなければならないと痛感しています。 
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小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

金田総務課長 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

金田総務課長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

考え方の上には「Society5.0」というのがあって、高度化する社会の中では、生活

の中にコンピュータが入ってきているから、子どものうちから使っていくということ

が考えの前提にあります。パソコンがないと生活が成り立たない、パソコンを使って

生活していくという時代を、今の小・中学生は生きていかなければならないのではな

いか、と捉えています。また、コロナになって、遠隔授業などをやる中で、使ってい

るうちにいろいろなコンテンツが生まれてきていて、やりながらいろいろなものが増

えている状況があります。購入した後で、どんどん使い方が増えていくのではないか

と思っています。 

 

できれば、専門的な先生が市あるいは各校にいれば進んでいくのかと思います。 

 

ＩＣＴ支援員と文科省ではいっていますが、これからは考えていかなければならな

い課題かと思っています。 

他にございませんか。 

 

ありません。 

 

なければ、承認第５号について承認してもよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

皆さんの承認を得られましたので、承認とします。 

続いて（２）承認第６号「専決処分の承認を求めることについて（令和２年度北秋

田市一般会計補正予算（第６号）の北秋田市議会提出について）」説明をお願いしま

す。 

 

＜承認第６号説明＞ 

 

ただいまの説明について、質問や意見などございませんか。 

 

今年度、小学校の空調は調査ということでしたけれども、実際にはクーラーが付く

ということですか。 

 

調査を終えて、設計をお願いしましたので、それを踏まえて工事費の補正をお願い

したところです。３月末までに設置をすることで考えています。設置は鷹巣小、鷹巣

東小、綴子小、米内沢小、前田小、阿仁合小、大阿仁小の７校で、合川小は既に設置

されています。鷹巣南小と鷹巣中央小は、来年度の統合に合わせた工事の方で設置を

予定しています。 

 

他にございませんか。   



11 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

金田総務課長 

各課長 

 

なければ、承認第６号を承認してもよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

皆さんの承認を得られましたので、承認とします。 

続いて（３）議案第36号「北秋田市伊勢堂岱遺跡景観条例を廃止する条例の北秋

田市議会提出について」説明をお願いします。 

 

＜議案第36号説明＞ 

 

ただいまの説明について、質問や意見はございませんか。 

元々は、世界遺産登録を目指した時に、イコモスの調査等に対応するためには景観

を守る条例が必要であるとの指導の下で、伊勢堂岱遺跡周辺の景観条例を作りました

が、文化庁に指導されて、世界遺産登録を視野に入れて伊勢堂岱遺跡景観条例を廃止

し、市全体の条例にするものです。 

 

新しい条例は、都市計画課で提案することになります。伊勢堂岱遺跡を重点地域と

して位置付けていますが、その他に残すべき景観として根子地区も重点地区として新

しい景観条例では位置付けられることになります。 

 

何か質問や意見はございませんか。 

 

今ある看板や木など、条例が施行されると引っかかるものはありますか。 

 

高さ規制など若干あるかもしれませんが、条例が施行されたとしても、次期改修す

る時に改善するような流れにしています。今すぐに条例に合わせた改善命令などは出

ません。 

 

 他にございませんか。 

なければ、原案のとおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

皆さんの同意を得られましたので、原案のとおり議決とします。 

続いて、（４）議案第37号「令和２年度北秋田市一般会計補正予算（第７号）の北

秋田市議会提出について」説明をお願いします。 

 

＜議案第37号説明＞ 

＜総務課長、学校教育課長、生涯学習課長、スポーツ振興課長の順で担当課分説明＞ 
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佐藤教育長 

 

佐藤英樹委員 

 

 

金田総務課長 

 

 

佐藤英樹委員 

 

金田総務課長 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

ただ今４課からの説明がありましたが、質問や意見はございませんが。 

 

旧浦田小学校舎を民間へ貸与しているということですが、どういう使い方をしてい

るのですか。 

 

浦田小学校の校舎・体育館を、水耕栽培の工場、商品開発として民間事業者が研究

のために使用しています。 

 

実際に作った物は販売しているのですか。 

 

そこは確認していません。 

 

他にございませんか。 

なければ、原案のとおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

皆さんの同意を得られましたので、原案のとおり議決とします。 

続いて、（５）議案第38号「北秋田市伊勢堂岱遺跡景観条例施行規則を廃止する規

則の制定について」説明をお願いします。 

 

＜議案第38号説明＞ 

 

ただいまの説明について、質問や意見はございませんか。 

なければ、原案のとおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

皆さんの同意を得られましたので、原案のとおり議決とします。 

続いて、（６）議案第39号「北秋田市伊勢堂岱遺跡景観審議会規則を廃止する規則

の制定について」説明をお願いします 

 

＜議案第39号説明＞ 

 

ただいまの説明について、質問や意見はございませんか。 

なければ、原案のとおり決定してもよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

皆さんの同意を得られましたので、原案のとおり議決とします。 



13 

 

 

佐藤教育長 

 

 

金田総務課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

佐藤教育長 

 

金田総務課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

事務局 三澤 

 

 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

佐藤教育長 

続いて、（６）報告第５号「専決処理の報告ついて（公文書の開示について）」説明

をお願いします 

 

＜報告第５号説明＞ 

 

ただ今の報告について、質問や意見はございませんか。 

なければ、この案件は報告ですので以上とさせていただきます。 

次に、次第５番「その他」に移ります。初めに、学校の状況について非公開資料の

報告をお願いします。 

 

＜非公開資料説明＞ 

 

続いて（１）教育委員学校訪問について 

 

＜別紙資料の説明＞ 

 

１校減ったとはいえ、ハードなスケジュールになっていますのでよろしくお願いし

ます。 

（２）次回の定例教育委員会について事務局よりお願いします。 

 

９月の定例教育委員会ですが、最終木曜日の９月２４日に予定しておりましたが、

９月議会の日程と重なる可能性が高いため、９月３０日水曜日午後１時３０分に変更

したいと思います。ご都合はいかがでしょうか。 

 

皆さんよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

（２）その他何かございませんか。 

 

別にチラシを差し上げておりますが、１００キロマラソンは今年３０回目の記念大

会でしたが、中止になりましたので大会の歩みを交流センターに展示します。事務局

から情報提供がありましたのでお知らせします。 

  

他にございませんか。 

なければ、以上を持ちまして８月定例教育委員会を閉会します。 

 

 （午後３時５８分閉会） 


